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      Аннотация

    
        
          Тема магистерской диссертации: разработка схемы выдачи мощности Адлерской ТЭС. Цель данной магистерской диссертации сформулирована как разработка схемы выдачи мощности электростанции. В рамках выпускной квалификационной работы был определен объект исследования – Адлерская ТЭС. Выбор исходных данные и значений производился на примере тепловая электростанции (далее – ТЭС) с блоками ПГУ. В рамках моей выпускной квалификационной работы проведена разработка схемы выдачи мощности, отвечающей условиям надежности, с формированием модели части энергосистемы. Программное обеспечение, используемое для реализации поставленных задач - RastrWin. На основании выбранной цели определены следующие задачи: 1. Проектирование структурных схем тепловой электростанции. 2. Определение силового оборудования, используемого на ТЭС. 3. Вычисление токов короткого замыкания. 4. Определение аппаратов и токоведущей части. 5. Расчет установившихся режимов. 6. Пример расположения оборудования на территории станции. Результатом работы является разработка (от части формирование) модели рассматриваемой станции, а именно выбор характеристик и определение их конкретных значений, что даст возможность выполнить: вычисление уровней напряжения в узлах схемы; вычисление уровней напряжения на шинах генераторов; определение выдаваемой реактивной мощности генераторами; определение перетока активной и реактивной мощности по ветвям схемы. Более того, определяющий результат – разработка непосредственно схемы выдачи мощности. Были определено контролируемое сечение и построены угловые характеристики мощности. Все это выполнялось на основании сформированной модели в первой части работы. Результаты, которые получены в рамках моей выпускной квалификационной работы магистра, могут быть актуальны для предприятий и организаций, которые занимаются изучением и разработкой схем выдачи мощности при поставленной задаче: присоединении к энергосистеме.
        

        
          The topic of the graduate qualification work is «Development of a scheme for the output of the Adler thermal power plant».The purpose of the graduate qualification work is formulated as the development of a scheme for issuing power to a power plant. Within the framework of the final qualification work, the object of research was determined – the Adler thermal power plant. The initial data and values were selected using the example of a thermal power plant (hereinafter referred to as TPP) with CCGT units.As part of my final qualifying work, a power output scheme was developed that meets the reliability conditions, with the formation of a model of a part of the power system. The software used to implement the assigned tasks is RastrWin.Based on the selected goal, the following tasks are defined:1. Design of structural schemes of a thermal power plant.2. Definition of power equipment used at thermal power plants.3. Calculation of short-circuit currents.4. Determination of the devices and the current-carrying part.5. Calculation of steady-state modes.6. An example of the location of equipment on the territory of the station.The result of the work is the development (in part, the formation) of a model of the station in question, namely, the selection of characteristics and the determination of their specific values, which will make it possible to perform:calculation of voltage levels in the nodes of the circuit;calculation of voltage levels on generator buses;determination of the reactive power output by generators;determination of the flow of active and reactive power along the branches of the circuit.Moreover, the defining result is the development of a power output scheme directly. A controlled cross-section was determined and angular power characteristics were constructed. All this was done on the basis of the generated model in the first part of the work.The results obtained as part of my Master's final qualifying work may be relevant for enterprises and organizations that are engaged in the study and development of power output schemes for the task at hand: connection to the power grid.
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